Ciney: trois caméras mobiles contre les incivilités, "résultats positifs"

L'Avenir - 30 jan. 2022

La Ville de Ciney vient de tripler son parc de caméras mobiles destinées à traquer les infractions environnementales.

Il n'y en avait qu'une, elles sont trois depuis la semaine dernière. La Ville de Ciney vient de mettre en fonction deux nouvelles caméras mobiles dédiées à la traque des incivilités et infractions environnementales.

Leurs yeux numériques repèrent les dépôts sauvages autour des poubelles publiques, des bulles à verre ou de tout autre point noir identifié par les services communaux.

Une de ces caméras a été placée cette semaine rue Sainte-Barbe, où était constaté un dépôt de poubelles nocturne et récurrent. "L'auteur a pu être identifié", explique le bourgmestre Frédéric Deville. La caméra n'était pourtant pas discrète, fichée dans un socle en béton posé sur le trottoir.

Cachée dans un arbre

"La plupart du temps, la caméra est installée plus discrètement, précise le bourgmestre. Elle est fixée à un poteau électrique ou attachée dans un arbre et dissimulée par un filet de camouflage." Les images sont visionnées uniquement par les agents constatateurs communaux, avec le renfort d'un agent de quartier quand une plaque minéralogique ne suffit pas à identifier l'auteur de l'incivilité.

"Les résultats sont positifs, nous avons pu résoudre pas mal de dossiers", note Frédéric Deville, qui présentera dans quelques mois un bilan chiffré de ces opérations. À noter que ces caméras mobiles pourront également assurer une surveillance lors d'événements importants comme les Féeries du parc "Nous allons aussi les mettre en œuvre pour lutter contre les jets de canettes par les automobilistes", conclut le bourgmestre.

